

Die Nachricht wurde erfolgreich verschickt!

Der Fachbereich Stadtentwicklung und Verkehrsanlagen bedankt sich für Ihre Mitarbeit!

Eine Eingabebestätigung mit Hinweis auf das weitere Vorgehen wird Ihnen nach Ablauf des Beteiligungszeitraums vom zuständigen Fachbereich zugesandt.

Weitere Informationen zum Planen und Bauen in Aachen finden Sie unter www.aachen.de/planenundbauen.

Für Ihre eigenen Unterlagen finden Sie hier noch einmal Ihre Angaben.

Absender der Mail:

[REDACTED]

Folgende Bewertungen wurden abgegeben.**Planungsart:** Bebauungsplan**Planverfahren:** Bebauungsplan Südstraße / Mariabrunnstraße

Kritik: Auf Grund der Rückmeldungen aus der Bürgeranhörung vom 14.03.2019, sowie sehr vielen Rückmeldungen im Zusammenhang mit der Unterschriftensammlung fordern wir als Bürgerinitiative Luisenhöfe eine Partizipationsverfahren mit direkter Beteiligung der Anwohner im weiteren Verfahren. Dies sollte auf Basis von Bürgerwerkstätten in Anlehnung an das durch die Stadt Köln für das Heliosgelände durchgeführte Verfahren erfolgen. Karsten Schellmat, Heike Schütz, Joachim Palm, Hans Poth, Christian Bauer, Ingrid Getz, Paul Dunkel, Karl Hamacher, Christian Scholz

Zustimmung:**Gesamteindruck:** Verbesserungswürdig**Wohnort:** im Plangebiet**Rolle im Verfahren:** allgemein Planungsinteressierter**Anschrift:**

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

Versand: 12.04.2019 - 22:30:41[Seite drucken](#)[Dieses Fenster schließen](#)